



SAN FERNANDO: LANZAN VACUNATORIO MOVIL PARA SECTORES RURALES DE LA REGION

Description

Hasta el sector de Puente Negro llegó el Intendente Ricardo Guzmán junto al Seremi de Salud, Pablo Ortiz, la tarde del pasado jueves para supervisar el proceso de vacunación que se realizaba en la escuela pública de la localidad de la comuna de San Fernando, inoculación que se vio fortalecida con la llegada de un vacunatorio móvil del Ministerio de Salud.

Aquí, las autoridades estuvieron acompañadas por el jefe de la Defensa Nacional en O'Higgins, General de Ejército Patricio Amengual; el Gobernador de Colchagua, Manuel Cuadra; y el concejal Alejandro Riquelme.

El Intendente Ricardo Guzmán señaló que “el objetivo es que todos nos vacunemos cuando nos corresponda, de acuerdo al calendario del MINSAL y los grupos priorizados, y este móvil es una herramienta que nos permite cumplir con un proceso que requiere gran organización para alcanzar la mayor cantidad de personas inoculadas en el tiempo estimado por el Ministerio de Salud”, aseguró la autoridad.

La llegada del vacunatorio móvil a la región de O'Higgins se inserta en el marco de la estrategia del Plan Nacional de Vacunación contra el COVID-19 del Ministerio de Salud, bus que comenzó a recorrer distintos sectores rurales para potenciar la inmunización de los grupos de riesgo prioritarios que no pueden acercarse a los puntos de vacunación.

El vacunatorio móvil lo integra un equipo de salud compuesto por un digitador de datos, enfermeras y TENS, quienes se encargan de inocular al público objetivo.

“Con este móvil de vacunación estamos mejorando la cobertura de las vacunas en nuestra región, ya que logramos inocular a personas que viven en sectores rurales apartados. Nos interesa abarcar la mayor cantidad de lugares y que la población se inmunice de forma segura y eficaz, es por esto que este móvil es clave para continuar en forma correcta el proceso de vacunación”, señaló el Seremi de

Salud, Pablo Ortiz.

Hasta la mañana de este viernes en la región de O'Higgins, se habían aplicado un total 151.931 dosis, tanto vacunas Pfizer como SINOVAC, de acuerdo a los datos del Departamento de Estadísticas e Información de Salud del Ministerio de Salud.



Category

1. twitter

Date Created

2021/02/19

Author
editor

diarioelreportero.cl